
 

（様式３） 

会議の開催結果について 

 
 

 

１ 会議名  河内長野市保健問題対策協議会 

 

 ２ 開催日時  令和３年２月２５日付け書面開催 

 ３ 開催場所   

 

 

 

 

 ４ 会議の概要 

  
 （１）令和２年度河内長野市保健事業実施状況 
 
 （２）令和３年度河内長野市保健事業計画（案）につい 
   て 
 
 （３）その他 

 ５ 公開・非公開の別 

       （理由） 

 
 非公開 
 （書面開催のため） 

 ６ 傍聴人数 
 
 ０人 

 ７ 問い合わせ先  （担当課名）市民保健部健康推進課 

                  （内線 １４６） 

 

 

 ８ その他 

 

 

＊同一の会議が１週間以内に複数回開催された場合は、まとめて記入できるものとする。 



 
令和３年３月２２日 

令和２年度河内長野市保健問題対策協議会（書面開催）の結果 

 

＜協議会の成立＞ 

意見書提出委員 

  原委員、堀川委員、伊木委員、肱岡委員、中林委員、森川委員、泉谷委員、生地委員 

  藤田委員、船多委員、永田委員、吉村委員、御前委員、山田委員、三浦委員、永井委員、 

  

令和３年２月２５日に送付いたしました書面開催については、委員１７名のうち１６名の委員から意

見書の提出がありました。委員の半数以上から提出があったことから本協議会は成立しましたので

（河内長野市保健問題対策協議会規程第５条第２項）、以下のとおり、結果をお知らせします。 

 

１．令和２年度河内長野市保健事業実施状況 

意見なし  １５名           意見あり  １名 

 主な意見 

健診事業において、新型コロナウイルス感染症の予防策が大事だと思います。 

 

 資料訂正 

22 ページ  ９.．河内長野市第４次保健計画の主な取り組み状況 

【栄養・食生活】の取り組み内容 上から 3 つ目 

 （誤）「大阪府食育推進月間（８月）」  →   （正）「大阪府食育推進強化月間（８月）」 

２．令和３年度河内長野市保健事業計画（案） 

意見なし  １３名           意見あり  ３名 

 主な意見 

健康診査で、いびき等に関する問診項目を追加することで、睡眠時無呼吸症候群の症状がある方を抽

出すれば、健康経営上、役立つのではないか。 

 

令和３年度大阪府事業に挙げられている「骨粗しょう症」の受診率の向上のため、適切な運動、食生活

の啓発活動を行いたい。 

 

新型コロナウイルスのワクチン接種は簡単には進まないと思っている。鳥インフルエンザに対しても、

今から対策を講じるべき。 

  貴重なご意見ありがとうございました。頂戴しましたご意見につきましては、今後の保健事業に活

かして参りますので、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。 

別 紙
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